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Глава Д.В. Холин продолжает встречаться с населением во всех микрорайонах
городского округа. Вместе с ним выезжают специалисты, и таким образом
администрация оказывается в шаговой доступности. Это хорошая возможность
услышать из первых уст информацию об итогах развития города, поставленных задачах
на текущий период и перспективах, вместе обсудить проблемы территории, какие-то
вопросы решить на месте. 
Побеждающая активность На встречу с главой жители микрорайона В-3 пришли
дружно. Общие вопросы они привыкли решать сообща, самые активные вошли в
общественный совет, своего депутата здесь знают в лицо. И если что задумали,
продвигают настойчиво. Большую поддержку во все времена району оказывал
радиозавод, да и строился он для заводчан, все здесь друг друга знают. 
В последние годы в В-3 появились новосёлы, район стал более шумным и подвижным,
зато меняется инфраструктура. Открылись новые магазины, парикмахерская, аптека,
современные детские и спортивные площадки. 
 
О совместных делах депутата Д.Ю. Сыродеева и общественного совета можно всегда
прочитать в «Твиттере»: провели спортивный праздник, общались с женсоветом,
отсыпали дорогу асфальтовой крошкой, устроили посиделки для ветеранов, построили
новую пешеходную дорожку, подвезли уличные тренажёры и МАФы, позаботились о
«лежачих полицейских»… 
Если что-то активистам не нравится, повернут и своего добьются. Так исчезла с
перекрёстка пресловутая шаурма, а пивники железно пообещали перенести своё
заведение от детей куда подальше. В своих начинаниях общественный совет находит
поддержку власти. Д.В. Холин несколько вечеров посвятил переговорам с
представителями торговой сети «ДНО», пока те не приняли окончательное решение,
теперь каждый раз про озеро интересуется, возле которого всё задумывалось. И как-то
верится, что вода в нём обязательно появится и станет это место ещё притягательнее
для отдыха. Поэтому обнаружишь по дороге домой новые скамейки с завитушками или
вышагивающих между домов активистов вместе с депутатом и невольно улыбнёшься:
«Никак что-то хорошее замышляют». Будет спортплощадка, корт или ещё какая зона
комфортного отдыха. Руками машут, спорят, и, главное, всегда есть результат. Вот
пример эффективного общественного взаимодействия. 
Управлять вместе По сложившейся традиции в начале встречи выступил глава
городского округа Д.В. Холин. Он обозначил основные направления развития
Жигулёвска, как то: сделать город привлекательным и перспективным, с развитой
современной инфраструктурой, чтобы у застройщиков появилось желание возводить
жильё на освободившихся в центре площадях, сохранить рабочие места и развивать
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новые отрасли экономики. Во всех своих начинаниях город опирается на поддержку
областного правительства и губернатора Д.И. Азарова. Совместными усилиями удалось
изменить ситуацию на ВМК - вывести предприятие из предбанкротного состояния,
возможен значительный рост занятости. При введении в эксплуатацию
торгово-развлекательного центра «Озон» ожидается 700 рабочих мест. Осуществляется
модернизация цементного производства.  Для развития новых
направлений экономики шаг за шагом ведётся работа по формированию особой
экономической зоны туристско-рекреационного типа. Движение вперёд во многом
зависит от участия в национальных проектах, именно так можно привлечь максимальное
количество средств. Реализация национальных проектов предполагает активное
участие жителей, поэтому важны консолидация городского сообщества, принятие
совместных конструктивных решений. Именно поэтому главные вопросы власть выносит
на всеобщее обсуждение, поддерживает инициативных, привлекает общественность к
контролю. В городе сформировалось движение «Жигулёвская народная инициатива», в
котором депутаты и просто активисты выступают со своими важными для города
проектами. Так родились идеи прийти в классы с беседами о вреде употребления
наркотиков, проконтролировать качество поставляемых для детей продуктов,
прикрепить к трудным подросткам наставников, укрепить ДНД, уделить внимание
людям серебряного возраста, выйти и почистить благоустроенные, но заросшие
общественные пространства и многое другое. «Управлять вместе» - этот принцип
организации деятельности городской власти не пустой звук. 
В Жигулёвске созданы площадки для взаимодействия, где представлены интересы
различных групп: молодёжи, ветеранов, представителей бизнеса, национальных
сообществ, промышленников, предпринимателей, дачников, почётных граждан,
родителей школьников. Совместное обсуждение актуальных тем позволяет находить
взвешенные решения. В режиме открытости работают общественные советы, депутаты,
городские службы, в свободном доступе сотовые телефоны главы и заместителей, в
социальной сети «Твиттер» присутствуют руководители всех служб. Когда в публичной
плоскости идёт обсуждение самых злободневных вопросов, звучит здоровая критика,
это заставляет ответственных лиц выполнять свои обязанности куда быстрее. 
У Жигулёвска амбициозные планы по благоустройству города. Благодаря участию в
программах преобразились десятки дворовых территорий и фасадов, дороги и
тротуары, продолжается капитальный ремонт МКД, меняются общественные
пространства. С нетерпением жители ждут завершения реконструкции сквера и
открытия фонтана. Участие общественников позволило улучшить качество выполняемых
работ. Сообща всегда можно добиться большего. 
Расстановка приоритетов Ценность подобных встреч заключается в том, что можно
задать свой вопрос специалисту любой сферы. Ведь сюда выезжает администрация
вместе с руководителями ресурсоснабжающих и управляющих компаний, социально
значимых учреждений. Какие-то вопросы решаются сразу, другие берут на контроль, и
многие из них оказываются также разрешимыми.  В этот раз,
уже убедившись в эффективности своих предложений, жители В-3 просят изменить
маршрут и пустить автобус по улице Приволжской, чтобы детям из музыкальной школы
легче добираться, утром пораньше, вечером попозже видеть на маршруте «тройку». «В
21:15 в В-3 слышишь от водителя: «Я в гараж». Если в Тольятти концерт - уже не
уедешь. Пусть реже ходят, но дольше», - предлагают жители. «В «Миндале» скидки с
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девяти до десяти вечера, как добираться? Опять же к новому торговому центру нужен
автобус и детей к тринадцатой школе подвозить. Был маршрут на пляж, как хорошо».
С.А. Гладченко, руководитель автотранспортного предприятия, обещает рассмотреть
варианты.  М
икрорайон в последние годы разросся, и жигулёвцы хотят чаще видеть стражей
правопорядка. Новый участковый, Руслан Евгеньевич Тушев, диктует свой номер
телефона: 8-999-701-19-06. «Звоните, я на связи, будем решать вопросы», - говорит
участковый. «На территории возможно организовать пешее патрулирование вместе с
ДНД», - предлагает глава. 
Заведующий поликлиникой № 2 А.И. Супрунов приглашает на профосмотр,
рассказывает о новом оборудовании и ближайших перспективах. Вдруг стало плохо
человеку, скорая приехала за 19 минут. «Центр приёма вызовов сейчас в Тольятти, но в
целом ничего не изменилось, бывает, что на помощь приходят машины скорой помощи
Ставропольского района, - такая взаимовыручка». «А почему в больницах с нас требуют
свои перевязочные материалы, пластырь?» - звучит из зала. «Материалов достаточно»,
- отвечает доктор. 
Много вопросов по вывозу мусора. «Мы неслучайно раздали анкеты. Необходимо
определиться, какой способ оплаты выбрать: по метрам или по людям. Примем удобное
для всех решение. Но реформа в этой сфере давно необходима», - поясняет Д.В. Холин.
Жители сетуют: почему с шести утра под окнами гремит перевозчик? Такого однозначно
быть не должно, и вопрос тут же решается. «Могу сказать, что объём мусора на
полигонах значительно вырос, значит, его доставляют по назначению», - говорит глава. 
«У нас тут в овраге вода течёт холодная и горячая круглый год, а мы за неё платим», -
замечает мужчина. Следует распоряжение всё проверить. В этом году в городе
проложено рекордное количество новых труб со сроком эксплуатации двадцать лет.
Теперь задача - чтобы последствия вскрышных работ устранили по графику. И тут
администрации опять без бдительных общественников не обойтись. 
«Котельная № 14 - обновить обещали». - «На будущий год модернизируют три
котельные». 
У зоозащитников своя печаль: нужен приют для бездомных животных. С этим никто не
спорит, но в бюджете на него средств нет. Вот библиотеку отремонтировать - это да,
поддержать энтузиаста, работающего в ней. Интерес к книгам неиссякаем, к тому же
людям удобно ходить сюда за местной газетой. В плане открыть в В-3 спортивный
центр. Это хорошая альтернатива питейным заведениям. Как говорят спортивные
ребята, пиво на диване цедить легче, чем железо таскать, но многие предпочтут
последнее. Скоро в городе появится виртуальный концертный зал, в режиме реального
времени зазвучат столичные постановки - ещё одна хорошая новость. 
В завершение глава самым активным вручает благодарности. Со своими задачами
общественный совет микрорайона привык справляться. 
Привлечение ресурсов, контроль за качеством услуг, организация досуга, поддержка
гражданской активности - вот главные из них. 

В последние годы наш микрорайон заметно преобразился. Без деятельного депутата
вряд ли это стало возможно. Д.Ю. Сыродеев продвигает наказы жителей очень
настойчиво, умеет заручиться поддержкой города, встроиться во всевозможные
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программы. И тут наш общественный совет ему большое подспорье. В совете
представители каждого дома, председатели УК, ТСЖ, директор радиозавода. Вместе
определяем очерёдность решения задач. Так появились корт, спортивные площадки,
детские игровые зоны, «молодёжный променад». В эти выходные милости просим на
открытие новой площадки рядом с девятиэтажками. Детский городок, тренажёры,
скамейки - всё качественное, современное, нам нравится. В пристрое на ул.
Радиозаводской запланировали спортивный клуб. Глава города Д.В. Холин помог
убедить собственников торговой точки «ДНО» перенести свой бар от детской площадки
и переделать в семейное кафе. Мы ощущаем его реальную поддержку. 
В. Мельникова, Т. Витенкова, Н. Оваленко, члены общественного совета
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